



sepca
Sindicato de Empleados
Públicos de Canarias

DENUNCIA

LA GERENCIA SE RÍE DE LOS/AS TRABAJADORES/AS DEL ÁREA DE SALUD DE FUERTEVENTURA

- 1.- Mientras se está aplicando una reducción en las contrataciones, no sustituyendo personal y eliminando el mismo donde ellos unilateralmente consideran excedentes, la Gerencia gasta dinero en **PEONADAS**.
- 2.- La Crisis no afecta igual a todos, ¿¿Qué se hará el próximo año 2010, cuando sabemos que el 1`5% del presupuesto de Personal ha sido recortado??
- 3.- Desde esta sección sindical denunciaremos y rechazamos totalmente este **absurdo e innecesario gasto**, cuando sabemos que **no cubrir sustituciones y no aumentar personal**, creará:
 - * Mayor carga asistencial al personal disminuyendo su efectividad.
 - * Mayor lista de espera (no habrá suficiente personal para atender la demanda).
 - * Menor Calidad Asistencial.